

Fecha: 26-05-2023

Fuente: El Mostrador

Título: Iván Weissman y Rodrigo Castillo sobre aumento de reservas del BC, "gas para Chile" y más en JyR

Visitas: 360.463

VPE: 1.207.551

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.elmostrador.cl/noticias/multimedia/2023/05/26/ivan-weissman-y-rodrigo-castillo-sobre-aumento-de-reservas-del-bc-gas-para-chile-y-mas-en-jyr/>

Por: Mesa de noticias de El Mostrador Hoy en Juntos y Revueltos con Fran Castillo, tenemos nuestro panel económico con Iván <p>Weissman, periodista, economista y editor del newsletter El Semanal de El Mostrador, junto a Rodrigo Castillo, académico en Regulación Económica de la U. **Adolfo Ibáñez**.

En este episodio, abordamos el último Informe de Estabilidad Financiera del Banco Central, el cual advierte que "las condiciones financieras globales se han deteriorado en los últimos meses, apreciándose una elevada incertidumbre". Es por esto que activó el Requerimiento de Capital Contracíclico para la banca, lo que implica un aumento en sus reservas en torno a los 1.500 millones de dólares. Además, hablamos de la polémica por el costo del plan "Gas para Chile", con un valor por balón en torno a los \$117 mil. </p>

Iván Weissman y Rodrigo Castillo sobre aumento de reservas del BC, "gas para Chile" y más en JyR

viernes, 26 de mayo de 2023, Fuente: El Mostrador



Por: Mesa de noticias de El Mostrador Hoy en Juntos y Revueltos con Fran Castillo, tenemos nuestro panel económico con Iván Weissman, periodista, economista y editor del newsletter El Semanal de El Mostrador, junto a Rodrigo Castillo, académico en Regulación Económica de la U. Adolfo Ibáñez. En este episodio, abordamos el último Informe de Estabilidad Financiera del Banco Central, el cual advierte que "las condiciones financieras globales se han deteriorado en los últimos meses, apreciándose una elevada incertidumbre". Es por esto que activó el Requerimiento de Capital Contracíclico para la banca, lo que implica un aumento en sus reservas en torno a los 1.500 millones de dólares. Además, hablamos de la polémica por el costo del plan "Gas para Chile", con un valor por balón en torno a los \$117 mil.